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質問
月日 

質問
順序 

質 問 者 
（通告時間） 質 問 項 目 

１ 大木 重雄 

（30分） 

１ 中町中央通り道路高質化事業について 

２ 本町地区のまちづくり構想について 

３ 福島空港の利用促進と、韓国・中国との文化交流につ
いて 

４ 音楽堂の建設について 

５ 富久山町「市民スポーツ広場」の建設について 

６ その他 

２ 大城 宏之 

（30分） 

１ 今後の市政運営について 

２ 財政調整基金について 

３ 「福島県ＮＯ.１」の行政サービスを目指して 

（１）職員教育について 

（２）窓口業務の改善について 

（３）行政センター等の諸問題について 

（４）年末年始のゴミ問題について 

（５）広聴広報活動について 

４ 「ＷＥＬＣＯＭＥ ＴＯ ＫＯＲＩＹＡＭＡ」郡山市
の観光行政のあり方について 

５ 少子化対策について 

６ 雪害対策について 

７ 教育行政の諸問題について 

（１）東北文化学園大学薬学部誘致について 

（２）スポーツ施設の充実について 

（３）第23回東日本郡山ハーフマラソンについて 

８ その他 

12/５ 

３ 七海 喜久雄 

（30分） 

１ 農業問題について 

２ 国営郡山東部地区総合農地開発事業及び関連事項につ
いて 

３ 中田地区の諸問題について 

４ 新道建設について 

５ 選挙関係について 

６ 外来語使用について 

７ 校庭緑化について 

８ その他 
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質問
月日 

質問
順序 

質 問 者 
（通告時間） 質 問 項 目 

12/５ ４ 水久保 善治 

（30分） 

１ 青少年健全育成推進大会のキャッチフレーズ「大人が
変われば子どもも変わる」の狙いとその効果について 

２ 少子化に歯止めをかける施策について 

３ 教育問題について 

４ その他 

５ 高橋 善治 

（30分） 

１ 東北文化学園大学薬学部誘致に関連して 

２ 郡山市発注事業の契約について 

３ 水道事業について 

４ その他 

６ 佐藤 健次 

（30分） 

１ 布引高原風力発電所建設について 

２ 郡山市の観光政策について 

３ その他 

７ 柳沼 隆夫 

（30分） 

１ 21世紀型の観光行政と戦略について 

２ 東北文化学園大学薬学部誘致に関して 

３ 浄水場の統廃合について 

４ その他 

12/８ 

８ 高橋 隆夫 

（30分） 

１ 誇りの持てるまちづくりについて 

（１）社会状況の変化に対応した施策について 

（２）人口減少時代に対応した施策について 

（３）都市間競争について 

（４）文化のあるまちづくりについて 

２ 経済活性化対策について 

（１）起業支援について 

（２）中心市街地活性化について 

３ 福祉の諸課題について 

（１）介護予防について 

（２）市関連福祉施設の運営について 

４ 富久山町の諸問題について 

５ その他 
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質問
月日 

質問
順序 

質 問 者 
（通告時間） 質 問 項 目 

９ 橋本 憲幸 

（30分） 

１ 冷夏に伴う農業災害対策事業について 

２ 来年度予算編成にかかわって 

３ 小規模共同作業所への補助金削減問題について 

４ 児童福祉に関して 

５ 地区公民館館長の嘱託化について 

６ その他 

10 駒崎 ゆき子 

（15分） 

１ 国立郡山病院後医療について 

（１）今までの経過への疑問について 

（２）郡山市病院条例について 

（３）病院の経営について 

（４）後医療で望まれる医療とは 

２ 東北文化学園大学薬学部の誘致について 

３ 子育て支援事業について 

４ その他 

12/９ 

11 八重樫 小代子 

（30分） 

１ 介護問題について 

２ 教育問題について 

３ 農業問題について 

４ 男女共同参画社会の構築について 

５ その他 

12/10 12 宗像 好雄 

（30分） 

１ 風土記の丘公園整備事業について 

２ 農道整備について 

３ 公共事業について 

４ 市営住宅ストック総合活用計画について 

５ その他 
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質問
月日 

質問
順序 

質 問 者 
（通告時間） 質 問 項 目 

13 佐藤 喜代一 

（15分） 

１ 固定資産税の評価額について 

２ 認可外の私立保育園について 

３ 安積町の諸課題について 

（１）安積公民館の整備について 

（２）安積第一小学校南の新栄歩道橋について 

（３）安積町の内水被害防止対策について 

４ 湖南町の諸課題について 

（１）過疎対策について 

（２）湖南町の景観等について 

（３）一人暮し高齢者の除雪対策について 

５ その他 

12/10 

14 佐藤 幸夫 

（30分） 

１ 平成16年度予算編成の基本方針について 

２ 議案第222号郡山市病院条例について 

３ さらなる教育委員会の活性化について 

４ その他 

 


